

### **Hermelinda López Talaván (Directora)**

Enfermera desde hace más de 25 años, actualmente Supervisora en Unidades de Enfermería en Hospital Universitario del Tajo, Madrid; con más de 16 años de experiencia gestora a nivel de enfermería, logística y recursos humanos.

Enfermera de Continuidad Asistencial (ECA) en SERMAS liderando proyectos relacionados con la seguridad de paciente y calidad en cuidados.

MBA en Dirección y Gestión Integral de Centros Médicos y Hospitales.

Máster universitario en Gestión del Paciente Crónico, Gestión y Servicios de Recursos Humanos.

Miembro de la UFGRS en HUT.

Responsable de la seguridad del paciente en unidades de hospitalización

Coordinadora de proyectos de Investigación de Fondos de Cohesión de la CAM.

Concibo la docencia e investigación como pilares fundamentales en el desarrollo profesional, participando como moderadora en eventos científicos, realizando ponencias, así como miembro en comités científicos y organizadores de congresos /jornadas científicas.

He sido docente y discente en diversos proyectos de índole sanitaria

### **M<sup>a</sup> Carmen Aparicio Lizaralde**

Enfermera con casi 30 años de experiencia, mi crecimiento en el ámbito asistencial siempre ha estado ligado al mundo de las Urgencias hospitalarias y extrahospitalarias, así como en servicios especiales.

Especialista Universitario en Enfermería de Urgencias, Emergencias y Cuidados Críticos, Enfermería en Urgencias Extrahospitalarias.

Mi interés por la gestión de la profesión enfermera, la gestión sanitaria, el liderazgo y la motivación de equipos me impulsaron a formarme en esta área facilitándome mi desempeño en diferentes puestos como Supervisora del servicio de urgencias en el Complejo Hospitalario de Toledo y Subdirectora de Enfermería en el mismo centro.

Me entusiasma la docencia y la actividad investigadora motivo por el que siempre he estado ligada a estas, participando en comités organizativos de jornadas de enfermería o participando en educación con proyectos colaborativos como:

- Colaboradora en la docencia clínica en la titulación de Enfermería por la UCLM
- Tutora de prácticas clínicas con alumnos de pregrado de enfermería de la Universidad Europea de Madrid.
- Docente de las prácticas clínicas del Grado de Enfermería del Centro Universitario de Plasencia en Hospital Virgen de la Salud de Toledo.
- Tutora principal de prácticas clínicas con alumnos del practicum III del grado de Enfermería por la Universidad Salus Infirmorum.
- He sido profesora honoraria en docencia clínica de los estudios de Enfermería en Hospital Universitario de Móstoles.
- Con Universidad Rey Juan Carlos he sido tutora responsable en varios proyectos como la formación práctico clínica en la asignatura de Médico-Quirúrgica. También he tenido oportunidad de dirigir las tutorías clínicas en los créditos prácticos realizados durante el Título propio Especialista Universitario en Enfermería de Urgencias, Emergencias y cuidados Críticos en misma universidad
- Docente en las prácticas del curso de Especialización en Urgencias, Emergencias y Catástrofes en GUETS del SESCOAM.



### **Ana María González Jiménez**

Enfermera con más de 15 años de experiencia laboral en funciones asistenciales tanto hospitalarias como de Atención Primaria.

Máster de Formación Permanente en Administración y Gestión para Enfermería. Universidad Pontificia de Salamanca.

Funciones gestoras desde año 2019 como Responsable de enfermería en centro de Salud AP Madrid. Actualmente Responsable de Centros en la Dirección Asistencial Centro, Gerencia Atención Primaria Madrid.

Funciones docentes con alumnos de grado y en diversos cursos formación Gerencia AP y Dirección asistencial Centro. (Nuevas pruebas rápidas en el lugar de asistencia del paciente. POCT; Nivel básico y avanzado de formación y actualización en AP para enfermería).

Funciones investigadoras fundamentalmente en campo docencia e innovación Sanitaria (2º Premio FIIBAP en las I Jornadas de Innovación en Atención Primaria de la Comunidad de Madrid, celebrado en Madrid 2022) Asistencia y participación en diferentes congresos de enfermería como ponente.

Miembro del grupo de trabajo para la implantación de pruebas rápidas en AP.

Miembro Comisión Continuidad de Cuidados H. U. 12 de Octubre.

Miembro Comisión Continuidad Asistencial por parte de DAC del H.U 12 de Octubre.



### **Carmen Barbancho Méndez**

Enfermera graduada en 2014, Toda mi vida profesional se ha desarrollado en el ámbito socio sanitario, en concreto en la geriatría.

Máster universitario de Dirección y Gestión de servicios de enfermería, me ha aportado un enfoque más completo y diferente en mi desempeño profesional.

Desde hace 4 años me dedico a la coordinación y gestión del equipo de enfermería en Emera Carabanchel. Además, formo parte del grupo de reflexión del centro donde trabajo y del comité de ética central de Emera España.

Responsable de la implantación de proyectos dedicados a la mejora de la calidad de vida de las personas institucionalizadas con demencia especialmente. Soy miembro de programas de libre sujeción para las personas con demencias. Participo en el acompañamiento a residentes y familias durante el proceso de enfermedad crónica hasta el final de vida, adaptando los cuidados y gestión a cada momento.

Mi gestión responsable, seria y profesional se enriquece más allá de la mera eficacia, aporta y suma a los demás satisfacción y cuidados, dando sentido al trabajo.

Compatibilizo mi desempeño de gestor sociosanitario con mi otra pasión en el área docente, siendo profesora asociada y supervisora de prácticas tutorizadas de alumnos del grado de enfermería en la UAX.



### **Silvia Ruano González**

Enfermera con más de 12 años de experiencia asistencial en servicios especiales y hospitalización. Máster universitario de Dirección y Gestión de Servicios de Enfermería, me ha ofrecido herramientas para desarrollar organizaciones responsables abiertas al cambio.

Mi visión creativa para el desarrollo e implantación de proyectos me ha hecho ser miembro de grupos de trabajo y comités asesores hospitalarios en el Hospital universitario del Tajo. En todos ellos se han diseñado e implantado barreras de seguridad y se han establecido estrategias para mejorar la calidad de cuidados a nuestros pacientes: Referente del Dolor en unidades de hospitalización, participe en Movilización Precoz para pacientes ingresados, participe en abordaje de disfagia en pacientes ingresados, profilaxis antibiótica preoperatoria...

Desde 2021, soy Referente y tutor de profesionales de nueva incorporación en unidades de hospitalización en hospital universitario del Tajo, permitiéndome realizar evaluación y mejora continua de la Guía de Acogida, mejorando la experiencia de nuestros profesionales

Mi interés por la docencia se ha despertado desde hace años en mi desempeño como tutora principal de Práctica Clínica de los alumnos de grado en Enfermería de la UAX, entendiendo que es entorno adecuado para transmitir y generar entusiasmo por la profesión.

